

Se abrió un nuevo espacio recreativo y de rehabilitación para los animales del Refugio Departamental

Maldonado



Publicada el: 09/12/24	Visitas: 61
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 41	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/se-abrio-un-nuevo-espacio-recreativo-y-de-rehabilitacion-para-los-animales-del-refugio-departamental_11027.php

SE ABRIÓ UN NUEVO ESPACIO RECREATIVO Y DE REHABILITACIÓN PARA LOS ANIMALES DEL REFUGIO DEPARTAMENTAL

Maldonado

Se abrió un nuevo espacio recreativo y de rehabilitación para los animales del Refugio Departamental

Inauguración de un innovador espacio recreativo y de rehabilitación destinado a los animales del Refugio Departamental.

Inauguración de Espacio de Recreación para Animales en Refugio de Ruta 39

La Dirección General de Gestión Ambiental, en colaboración con la organización Amores Perros y el Grupo Voluntario Kennedy, ha inaugurado un nuevo espacio de recreación destinado a los animales albergados en el Refugio de la Ruta 39. Este avance busca proporcionar un entorno más adecuado y estimulante para los perros que allí se encuentran.

Adriana Caballero, integrante de Amores Perros, comentó que el objetivo principal de este proyecto es brindar rehabilitación a los canes que presentan problemas de comportamiento.

"Estamos trabajando para mejorar su calidad de vida", afirmó Caballero.

Asimismo, adelantó que se prevé la apertura de un área específica para baño y esquila, así como la construcción de caniles más amplios que contarán con mayor espacio verde.

Caballero destacó la comunicación y coordinación llevada a cabo con el equipo de Gestión Ambiental de la Intendencia de Maldonado, enfatizando que esta relación fue "muy rápida y buena", siempre priorizando el bienestar de los animales.

La presentación del nuevo espacio tuvo lugar durante una jornada de adopción celebrada este lunes, donde estuvieron presentes el coordinador de Gestión Ambiental, Carlos Medina, y la madrina de la causa, Marita Sánchez, quien también realizó una donación de materiales para el corral.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

**SE ABRIÓ UN NUEVO
ESPACIO RECREATIVO
Y DE REHABILITACIÓN
PARA LOS ANIMALES
DEL REFUGIO
DEPARTAMENTAL**

Se abrió un nuevo espacio recreativo y de rehabilitación para los animales del refugio departamental

Tags

refugio, kennedy, inaugurado, recreativo, departamental, animales, espacio, ambiental, innovador, caballero, destinado, voluntario

Noticias relacionadas

4.3 * *Apa El Refugio pide apoyo para continuar su labor en el rescate y cuidado de animales necesitados*

4.3 * *El centro de rescate de Maldonado hace un llamado urgente a sumar voluntarios a su noble misión*

4.7 * *Refugio La Costa Rescata solicita ayuda urgente para mantener sus operaciones a flote y no cesar su labor solidaria*

4.4 * *Inauguración de «Espacio Animal»: Un Nuevo Refugio para la Adopción Responsable de Mascotas en Montevideo*

4.2 * *Concurso voluntario: La República Ganadera abre sus puertas a nuevos desafíos*

4.6 * *Gran oportunidad para adoptar: el Refugio Municipal abre sus puertas nuevamente*

4.8 * *República Ganadera se adentra en un proceso de concurso voluntario de acreedores*

4.7 * *Refugio Prodea: Más de 500 canes buscan hogar mientras enfrentan una difícil crisis económica*

3.7 * *Aumentan las peticiones de asilo político de venezolanos y cubanos en Uruguay*

3.7 * *Investigan la muerte de ovejas a manos de una jauría asociada a un refugio en Maldonado*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024